

Fecha: 03-05-2024 Medio: El Mercurio El Mercurio - Wiken Supl.:

Noticia general Título: PANORAMAS Pág.: 3 Cm2: 620,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

PANORAMAS por Camila Sáez

Destacados de la pantalla

BEATLES

POR PRIMERA VEZ EN 50 AÑOS. "Let it be", la clásica cinta original de 1970 sobre los Beatles llega restaurada esta semana al streaming, y será la primera vez en 50 años que estará disponible. Se trata de la cinta original de de Michael Lindsay-Hogg que muestra a la legendaria banda de los 4 de Liverpool en

enero de 1969, cuando componen y graban su último álbum "Let it be" junto a Billy Preston, y sigue la que sería la última actuación en vivo de la banda. La película fue estrenada en mayo de 1970, casualmente luego de la noticia de la separación de Los Beatles, por lo que fue acogida con melancolía. Sin embargo, hoy, a 54 años de

su estreno y luego de la gran acogida que tuvo la docuserie "The Beatles: Get Back", el equipo detrás de esta producción, liderado por Peter Jackson, se propuso restaurar la película a partir del negativo original para que pueda ser apreciada hoy, fuera de la contingencia y en el sitial que se merece en la historia de la música. Miércoles 8 de mayo en Disney+.



DE LA CIENCIA FICCIÓN A LA PANTALLA. "Dark Matter" (o "Materia Oscura") es una nueva serie de ciencia ficción y suspenso de nueve capítulos inspirada en el bestseller del autor Blake Crouch, quien para esta producción fue fichado como guionista y productor ejecutivo. La trama sigue al científico Jason Dessen, quien caminando una noche de vuelta a su casa, es capturado por una versión alternativa de su propia vida. Atrapado en sus realidades paralelas y las distintas posibilidades de su propia vida. Dessen intentará regresar a su vida original con su familia y salvarlos así de la mayor amenaza que sabe que acecha: él mismo. Protagonizada por Joel Edgerton, con Jennifer Connelly, Alice Braga, Jimmi Simpson, Dayo Okeniyi y Oakes Fegley en el elenco. Miércoles 8 por AppleTV+.

Solo por este Wikén

EL REY DEL POP REVIVE EN NUESTRO PAÍS. Este fin de semana se presentará en Chile el aclamado show tributo a Michael Jackson "This is Michael Jackson" en el Teatro Caupolicán. Aclamado a lo largo de todo el mundo y elogiado por la propia familia y círculo íntimo del fallecido ícono del pop, Lenny Jay, cantante, bailarín y doble de Michael Jackson, promete traer de regreso al ídolo en el escenario la noche de mañana, con un show completo en el que los asistentes podrán cantar y bailar todos los éxitos de la estrella. Sábado 4 a las 19:30 hrs. en el Teatro Caupolicán. San Diego 850, Santiago.



Costo cero

CONOCER CINE NEOZEL ANDÉS.

Hasta el 10 de mayo se estará desarrollando una nueva versión del ciclo de cine de la Universidad Católica, esta vez con foco en Nueva Zelandia, con una selección de películas de reconocidos realizadores de



ese país, como Peter Jackson, Taika Waititi o Vincent Ward. Ya se han exhibido cintas como "Criaturas celestiales", sobre el mundo imaginario de dos amigas; "El amor y la furia", sobre una marginada familia descendiente de mahoríes o "Jo Jo Rabbit", sobre un niño alemán perteneciente a las Juventudes Hitlerianas que descubre que su joven madre esconde a una niña judía, entre otras premiadas películas que rotarán con funciones durante toda la próxima semana. Funciones a las 16:00 y a las 18:30 horas.

Hasta el 10 de mayo, en el Centro de Extensión UC. Alameda 340, Santiago. Programación en www.extension.uc.cl.

En familia



GARFIELD REGRESA A LA PANTALLA GRANDE. "Garfield fuera de casa" es la precuela de la famosa saga infantil que muestra los inicios de la vida del gueridísimo felino naranja desde que era un pequeño gatito, mostrando cómo conoció a Jon y el comienzo de su fascinación por la cocina italiana. En esta nueva cinta, Garfield conocerá además a su padre Vic, interpretado por el doblajista nacional Sandro Larenas, quien fue la legendaria voz de Garfield durante más de 30 años en la serie animada para Latinoamérica. El regreso de Vic hará que Garfield y su amigo, el perro Odie, dejen su casa para embarcarse en una gran aventura. En cines.

UN ESPECTÁCULO DE GARCÍA LORCA PARA

NIÑOS. Se trata de "Agua", un espectacular show inmersivo que incluye teatro, danza, música y efectos espe ciales, inspirado en el famoso poema "Mañana" del célebre escritor español. Es la segunda obra de la compañía La



Poética Ilustrada, tras el éxito de su debut "Caracol", que también surgió a partir de un texto de García Lorca. Con una puesta en escena que combina el cuerpo de los actores con ilustraciones proyectadas de forma cinematográfica, la obra, pensada en las pequeñas infancias, pretende que las nuevas generaciones reflexionen acerca del agua, a través de la experiencia teatral. Estrena este domingo 5 y tendrá funciones todos los domingos a las 17:00 hrs. Hasta el 26 de mayo en Teatro Mori Vitacura. Av. Bicentenario 3800, Vitacura. Entradas por Ticketmaster.